

Bezirksklasse Herren HAR

MTV Ashausen-Gehrden : Blau-Weiss Buchholz
Sonntag, 03.12.2023, 11:00 Uhr

9:1 Auswärtssieg in der Bezirksklasse Herren HAR für Blau-Weiss Buchholz

Als Cord Jastram sein Einzel am Sonntagvormittag nach Hause fuhr, war das Spiel der Bezirksklasse Herren HAR nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 1:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den MTV Ashausen-Gehrden besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der MTV Ashausen-Gehrden meist auf verlorenem Posten, denn nur 9 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Cord Jastram, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Recht kurzen Prozess machten Möller / Schrötke beim 11:8, 11:1, 11:7 mit Lochner / Voigt. Da gab es nichts zu rütteln. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten indessen Hobst / Lossmann letztlich im Repertoire, um Jastram / Jauert final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 7:11, 8:11, 4:11. Lediglich einen Satzserfolg verbuchten daraufhin Hirschleber / Möller bei ihrer Pleite gegen Schönherr / Stuffer. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. So gut wie gewonnen schien daraufhin das Spiel von Jan Möller gegen Marcus Jauert, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Marcus Jauert jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Torben Schrötke seinem Gegner Cord Jastram letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an den Tisch. Beim 2:11, 7:11, 6:11 gegen Jan Schönherr fand Stefan Hobst von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Trotz Blitzstart verlor Detlef Lossmann sein Spiel gegen Andreas Lochner letztlich mit 11:4, 9:11, 8:11, 8:11. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:6 an der Reihe. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Marc Hirschleber seinem Gegner Luca Stuffer letztlich beim 9:11, 8:11, 11:9, 2:11 in der im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Begegnung nicht gefährlich werden. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Die erfolgsbringende Taktik fehlte danach Dirk Möller bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Markus Voigt ab dem Start. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des MTV Ashausen-Gehrden und Blau-Weiss Buchholz. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Jan Möller beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Cord Jastram. Das musste man neidlos anerkennen. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis weist der MTV Ashausen-Gehrden nun ein Punktekonto von 0:16 Punkten auf, während Blau-Weiss Buchholz vor dem nächsten Spiel, das am 08.12.2023 gegen den MTV Hoopte ansteht, 4:12 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des MTV Ashausen-Gehrden bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 08.12.2023 gegen den MTV Eyendorf.

Statistik:

MTV Ashausen-Gehrden

Doppel: Möller / Schrötke 1:0, Hobst / Lossmann 0:1, Hirschleber / Möller 0:1

Einzel: J. Möller 0:2, T. Schrötke 0:1, S. Hobst 0:1, D. Lossmann 0:1, M. Hirschleber 0:1, D. Möller 0:

1

Blau-Weiss Buchholz

Doppel: Jastram / Jauert 1:0, Lochner / Voigt 0:1, Schönherr / Stuffer 1:0

Einzel: C. Jastram 2:0, M. Jauert 1:0, A. Lochner 1:0, J. Schönherr 1:0, M. Voigt 1:0, L. Stuffer 1:0